

GONZÁLEZ HERMOSA, Gregorio

Coadjutor (1921-1949)

Nacimiento: Muriedas (Cantabria), 2 de noviembre de 1921.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1945.

Defunción: Madrid, 28 de agosto de 1949, a los 27 años.

Gregorio había nacido en el pueblo de Muriedas, situado en las inmediaciones de la ciudad de Santander. Su paisano Ambrosio Díaz le ganó para la Congregación y lo condujo como aspirante a Carabanchel Alto cuando contaba 22 años. Hizo el noviciado en Mohernando y profesó el 16 de agosto de 1945. Realizó dos años de perfeccionamiento en Mohernando y otro en Cambados.

Era un joven fuerte, voluntarioso y muy trabajador. En Mohernando se ofrecía gustoso a cuantas encomiendas le confiara el laborioso coadjutor señor Aizpuru. Trabajaba en la panadería; en una tartana iba a hacer las compras a Guadalajara, ayudaba al administrador en los recados y colaboraba en las labores del campo.

En el Hospital de Guadalajara estaban internados varios salesianos enfermos. Gregorio se acercaba a ellos y los trataba con excesiva familiaridad y despreocupación, para darles a entender que no abrigaba ningún escrúpulo: comía con ellos y bebía de sus mismos vasos. Aquellos detalles, un tanto imprudentes, fueron el principio de su enfermedad.

Fue destinado a Cambados, casa que se encontraba en sus comienzos. Su ritmo de trabajo infatigable, las frecuentes marchas en bicicleta en días húmedos y fríos y el poco cuidado de sí mismo favorecieron que enfermara gravemente de tuberculosis.

En el verano de 1948 fue trasladado a Madrid e internado en el sanatorio del Marqués de Valdecilla. Después de un año de verdadero sufrimiento, moriría el 28 de agosto de 1949, a los 27 años de edad.